

REISEGRUPPE AUS SOEST BESUCHT VOLKSFEST



Fast wie auf der Kirmes Michaela und Bernhard Rößler aus Dachau sind die südlichsten Vereinsmitglieder der Kirmesfreunde Soest. Soest, das muss man in dem Zusammenhang wissen, ist eine Kreisstadt in Nordrhein-Westfalen und laut Eigenwerbung jeden No-

vember Heimat der größten Innenstadt-Kirmes Europas. Um diese feierfesten Menschen aus Soest noch zu beeindrucken, braucht es also schon so einiges. Doch tatsächlich: Die Soester Delegation, die nun das Dachauer Volksfest besuchte, war laut den Rößlers schwer angetan. Der „Mix aus Kirmestrubel und Festzelt-At-

mosphäre“ habe es den Gästen ebenso angetan wie das große Feuerwerk. Und auch die bayerische Tracht schienen den Soestern gefallen zu haben. Einige Teilnehmer der Reisegruppe jedenfalls marschierten stillet in Dirndl und Lederhose über die Thomawiese.